
Vorstandssitzung  ArGE der Seniorenbeiräte im Kreis Schleswig-Flensburg 
 

am 28.09.2018  14.30 Uhr im Marienhof 1 , Sörup 
 
       Protokoll 
 
Teilnehmer:     
   
Timm Heinrich 
Irmgard Bock 
Rosemarie Jahn 
Werner Barz 
Hansjürgen Rohwer 
 
Folgende Tagesordnung ist vorgesehen: 
 

01. Begrüßung 
02.  Wahl eines Vorsitzenden 
03.  Wahl einer Kassenprüferin 
04.  Wo tagen wir das nächste mal 
05.  Werbung in der Website 
06.  Busreisen im Jahr 2019  Tagesfahrten und Mehrtagesfahrten 
07.  Was schlagt Ihr vor 
08. Verschiedenes 

 
TOP 1 
Timm Heinrich eröffnet die Sitzung um 14.35 Uhr mit der Begrüßung der 
Anwesenden. 
 
Zu Beginn der Sitzung ergab sich eine Diskussion über den Status der ArGe. 
Hierbei wurde das Für und Wider einer Rechtsform als Verein erörtert, ohne dass es 
zu einer entsprechenden Entschließung kam. 
Dann wurde das Thema Pflegestützpunkt im Kreis von den Teilnehmern erörtert, 
wobei es zu der Meinung kam, dass ein Pflegestützpunkt nicht als stationäre 
Einrichtung in Schleswig etabliert werden sollte sondern als wechselndes Angebot in 
den Schwerpunktorten des Kreises, um näher an den betreffenden Bewohnern zu 
sein. Da diese Entscheidung noch im Kreistag behandelt wird, wurde beschlossen, 
einen Antrag an den Kreispräsidenten zu stellen, dass Mitglieder der ArGe an der 
Planungs-Arbeitsgruppe  beteiligt werden. Der Antrag soll mit folgendem Inhalt 
gestellt werden: 
„Die Arbeitsgemeinschaft der Seniorenbeiräte im Kreis Schleswig-Flensburg 
befürwortet die Einrichtung eines Pflegestützpunktes im Kreis SL-FL und möchte sich 
an der vorgesehenen Arbeitsgruppe zur Planung gern beteiligen. Sie vertritt die 
Auffassung, dass die Beratungsstellen dezentral etabliert werden sollten.“ 
 
TOP 2 
Timm Heinrich teilt den Mitgliedern des Vorstandes mit, dass er für die Wahl zum 
Vorsitzenden aus persönlichen Gründen voraussichtlich nicht für die nächste volle 
Wahlperiode von 3 Jahren zur Verfügung stehen würde. 
 
 



TOP 3 
Für die Wahl einer/eines Kassenprüfers/in soll ein Kandidat in der kommenden 
Mitgliederversammlung nominiert werden. Da die derzeitige Erste Kassenprüferin 
ihren Wohnsitz nach Kiel verlegt hat, ergibt sich die Notwendigkeit einer 
Neubesetzung. Timm Heinrich nimmt den Kontakt zu Frau Zetsche auf. 
 
TOP 4 
Die nächste Mitglieder-Hauptversammlung soll in Schafflund stattfinden. Der Termin 
wird im November/Dezember 2018 liegen, wobei der 6. Dezember bereits 
anderweitig verplant ist. Die Details werden geprüft. Eine Einladung wird dann 
fristgerecht zugestellt. 
 
TOP 5 
Der Vorstand befürwortet die Positionierung von Werbung in der Website der ArGe. 
Das Konzept soll auf der Mitgliederversammlung präsentiert werden. Der 
Schriftführer erhielt den Auftrag zur Erarbeitung eines entsprechenden Konzeptes. 
 
TOP 6 
Für das Angebot der Busreisen in 2019 wurde festgelegt, dass der Busunternehmer 
künftig die komplette Abwicklung durchführen soll. Hierzu gehören insbesondere die 
vertraglichen Regelungen mit Hotels oder Veranstaltern vor Ort sowie die Anmeldung 
und Zahlungsabwicklung mit den Teilnehmern. 
 
TOP 7 
Als spontaner Vorschlag wurde eine Fahrt zu den Kohltagen in Dithmarschen 
genannt. Weitere Anregungen können u.a. aus dem Tagesfahrtenkatalog der MBK 
Busreisen unter www.mbk-touristik.de/bilder/MBK_Tagesfahrten_18.pdf geholt 
werden. 
Die Mitglieder sind aufgefordert, weitere Vorschläge zu machen. 
 
TOP 8 
Zur Vervollständigung der aktuellen Unterlagen wird der Vorsitzende die örtlichen 
Seniorenbeiräte anschreiben mit der Bitte, ihm die aktuellen Kontaktdaten der 
Beiratsmitglieder mitzuteilen. 
Der Betreuer der ArGe-Website, Hansjürgen Rohwer, weist auf die Notwendigkeit 
hin, einen Vertreter oder Assistenten für die laufenden Aktualisierungen zu finden. 
Dieses Anliegen sollte auf der Hauptversammlung den anwesenden Mitgliedern 
vorgetragen werden. 
 
Ende der Sitzung um 16.30 Uhr 
 
 
04. Oktober 2018 
 
gez. Timm Heinrich      gez. Hansjürgen Rohwer 
1. Vorsitzender      Schriftführer   
        
 


